



El exministro Bernat Soria participará en una conferencia en Valencia

:: LAURA GARCÉS

VALENCIA. El exministro socialista de Sanidad Bernat Soria estará el miércoles que viene en Valencia. El científico valenciano, que ha mostrado su interés por colaborar en la investigación de la Comunitat, participará en la conferencia que pronunciará el profesor Carlos Cordón-Cardo en la sede de la Fundación Valenciana de Estudios Avanzados (FVEA).

El doctor Cordón-Cardo, uno de los oncólogos de mayor prestigio en el ámbito mundial, abordará el tema «Hacia una teoría unificada entre las células madre y las enfermedades humanas» y, además de contar con la participación del doctor Bernat Soria estará también acompañado por el doctor Santiago Grisolia, según confirmaron desde la FVEA.

A la conferencia, programada para las 7 de la tarde, está prevista una gran afluencia de profesionales y personalidades del ámbito sanitario valenciano. Entre ellos se espera la presencia del consejero de Sanidad, Luis Rosado.

La visita del exministro Bernat Soria a Valencia para participar en una conferencia tendrá lugar solo

unos días después de que fuentes de la Conselleria de Sanidad confirmaran a LAS PROVINCIAS que se ha ofrecido a colaborar con la investigación valenciana en el ámbito de la diabetes.

Las mismas fuentes destacaron que de momento se ha producido un ofrecimiento y nada más se ha concretado. No obstante, reconocieron que ha habido conversaciones con responsables de este departamento de la administración autonómica.

El exministro de Sanidad desarrolla su actividad científica en el Centro Andaluz de Biología Molecular y Medicina Regenerativa (Cabimer), en Sevilla. Su trabajo se enmarca en el departamento de terapia celular de la diabetes mellitus y sus complicaciones. Soria inició su labor investigadora como electrofisiólogo. Luego se interesó por las células madre, en especial para el tratamiento de enfermedades como la diabetes. Fue coordinador de la Red Europea de Células Madre Embrionarias. Las células madre es el tema que el miércoles le traerá a Valencia de la mano de la conferencia del doctor Cordón-Cardo.